

Zusatzfragen

von AM Braun-Schoder

Muss es hierfür noch separate Antragstellungen geben? Wird das von der Verwaltung in den nächsten Haushaltsplan eingearbeitet?

Antwort:

Die Verwaltung hätte gerne eine politische Beschlussfassung ähnlich des Straßenausbauprogrammes, ob und in welchem Umfang eine entsprechende Tätigkeit im Altbestand gefordert wird.

von AM Stadler

1. Kann geprüft werden, ob die Grünphase für Fußgänger an der Adenaueralle verlängert werden kann?

Antwort:

Bei Grün geht man los und es darf bei Rot weitergegangen werden. Der Verkehr darf erst fahren, wenn kein Fußgänger mehr auf der Fahrbahn ist.

Die Grünzeiten werden nach technischen Regelwerken festgelegt. Wenn man nachsteuern würde, bedingt dies einen Eingriff auf jede andere Phase innerhalb dieser Kreuzung.

Dazu wird es in einer der nächsten Sitzungen eine Erläuterung geben.

2. Werden bei allen Straßenbaumaßnahmen die Grundsätze der barrierefreien bzw. seniorengerechten Gestaltung berücksichtigt?

Antwort:

Ja, die Grundsätze der barrierefreien bzw. seniorengerechten Gestaltung werden berücksichtigt.